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自
治
労
現
評
は
７
月
２
０
日
～
２
１
日
、
第
９
回
現
業
組
織
集
会
を
開
催
し
た
。
１
日
目
は
大
阪
市
中
央
公
会

一

　

堂
に
て
全
体
会
、
２
日
目
は
グ
ラ
ン
キ
ュ
ー
ブ
大
阪
に
て
４
つ
の
テ
ー
マ
に
分
か
れ
て
の
分
科
会
。
講
演

・
報

　

告

・
グ
ル
ー
プ
ワ
ー
ク
な
ど
が
行
わ
れ
、
学
習
と
と
も
に
交
流
も
深
め
ら
れ
た
。

－

　　

全
国
の
自
治
体

．
単
組
と
同
じ
よ
う
に
、
現
業
の
職
場
．
組
織
に
も
様
々
な
課
題
が
あ
る
。
と
り
わ
け
人
員
確

　

保
が
大
き
な
課
題
で
は
あ
る
が
、
新
規
採
用
の
獲
得
が
ゴ
ー
ル
で
は
な
く
、
そ
の
後
の
組
織
化
・
育
成
も
大
き

－

　

な
課
題
で
あ
る
。
ま
た
会
計
年
度
任
用
職
員
の
組
織
化
、
委
託
業
者
と
の
関
わ
り
な
ど
、
多
岐
に
わ
た
る
。

　　

今
組
織
集
会
で
は
そ
の
よ
う
な
多
岐
に
わ
た
る
課
題
に
対
す
る
各
自
の
考
え

・
思
い
に
応
え
る
内
容
で
あ
っ
た
。

　

参
加
者
は
し
っ
か
り
と
単
組
に
持
ち
帰
る
と
と
も
に
、
現
業
が
結
集
す
る
意
義
に
つ
い
て
も
単
組
で
広
め
て
い

　

た
だ
き
た
い
。
引
き
続
き
都
本
部
現
業
評
議
会
は
団
結
を
基
に
取
り
組
み
を
進
め
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

新

　

婦

　

斎発行責任者・議長

　

赤池智範

自治労都本部現業評議会
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★講演

　　　

‐

「持続可能な現業評議会の活動に向けて」

　　　　　

自治労本部 外山強化拡大局長

★ 「会計年度任用職員の組織化の
取り組みについて」

銚子市職労

　

田向さん
★「会計年度任用職員の声に

　　

耳を傾ける！」
関市職労連

　

原田さん
★パネル ディ スカ ッ ショ ン

「会計年度任用職員の組織化にむけて」
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★講演「雇用と年金の『綱渡り』を

　　　　　　

『確実な接続』 に変えよう」

　　　　　　　

大阪府本部

　

大西副委員長

　

　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　

　　　　

　★講演「楽しく働き続けられる

　

安心・安全な職場づくり」
自治労本部

　

上野法対労安局長
★グループワーク
「定年引き上げ時代を見すえた

働きやすい職場の構築にむけて」

第
２
分
科
会

★パネルディスカッション
「温故知新：かつての組合活動をたずね、

　　　　　　

次の 世代 にバ トンを 繋 ぐ」

★ワール ドカフェ式のグループワーク
「みんなしゃべってかまへんかまへん」
★講演「女性職員の活躍と働き方」

　　　

全消協

　

女性連絡会代表

　

朽木さん
★グループワーク
「ジェンダーギャップについて考えよう」

　

　　

　　　

★講演 「現場の声を伝えよう

　

！」

　　　　　　　　　

岸 まき こ参 議 院議員

★ トークセ ッショ ン

　

「なぜ労働組合に政治活動が

　　　　　　　　　　　

必 要 な の か ？」

★グループワーク
「質の高い公共サービスの提供に向け、

　　　　

現業職場を守るために考えよう」

　

　

　

　　　　

　　

　

　

　

　　　　　　　　　

　　


